

Nicolás Maduro assume la présidence pour un nouveau mandat



Caracas, 10 janvier (RHC)- Le chef d'état de de la République Bolivarienne du Venezuela, Nicolás Maduro a assumé la présidence de ce pays pour un nouveau mandat qui s'étendra de 2019 à 2025.

Il a prêté serment devant le Tribunal Suprême de Justice, dans le centre de Caracas, la capitale.

Nicolás Maduro, qui était arrivé dans une caravane escortée de la Garde d'Honneur Présidentielle a été accueilli avec tous les honneurs dus à son rang.

À son arrivée il a été accueilli par un tonnerre d'applaudissements et par les vivats du peuple vénézuélien qui s'était rassemblé dès très tôt le matin aux alentours du siège du Tribunal Suprême de Justice.

Le président, qui est arrivée accompagné de sa femme Cilia Flores a été accueilli par le président de cet organe, Maikel Moreno. Ultérieurement, le président a salué les magistrats et la vice-présidente de la République Delcy Rodríguez pendant qu'on entendait au fond une chanson populaire interprétée par l'orchestre symphonique Simon Bolivar.

L'Assermentation de Nicolás Maduro a eu lieu devant le Tribunal Suprême de Justice car l'Assemblée Nationale est en état de désobéissance depuis 2016.

Quelques heures avant son investiture, Nicolás Maduro avait dénoncé, au cours d'une conférence de presse l'existence d'un plan putschiste contre la Révolution Bolivarienne promu par les États-Unis et par le Groupe de Lima. Il a indiqué :

« Un coup d'état est en marche sur ordre de Washington, sur ordre du Cartel de Lima contre le gouvernement légitime et constitutionnel que je préside et je vous dis que le peuple vénézuélien saura répondre à n'importe quelle tentative, à n'importe quelle action que l'on prétendra entreprendre. La Révolution Bolivarienne s'est préparée pour faire face et pour vaincre n'importe quelle cinquième colonne de traîtres qui voudraient faire régner la violence dans la vie interne du Venezuela .

Ils ont transformé une prise de possession normale et courante, protocolaire, naturelle d'un pays libre et démocratique comme le Venezuela en une guerre mondiale ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/180734-nicolas-maduro-assume-la-presidence-pour-un-nouveau-mandat>



Radio Habana Cuba